

Nouveautés durant l'année 2024



Le Quotidien Jurassien

Les inscriptions ont commencé le 5 février et se termineront le 20 mars 2024.

Des tournois sont planifiés pour se qualifier pour la coupe Crédit Suisse. Le 3 mai se déroulera la finale cantonale ensuite le 12 juin ce sera la finale Suisse. Le tournoi cantonal de football – connu depuis des années sous le nom de Coupe Crédit Suisse – est la seule des journées scolaires de sport qui se tient un samedi. Et pourtant, c'est celle qui a le plus de succès, et de loin: le 13 mai dernier, quelque 3000 élèves ont pris part à cette manifestation, plus grand événement sportif annuel du canton.

Drilon



Marché du Collège 2024

Collège de Delémont

Le collège de Delémont organise son marché. Le but de ce marché est que chaque élève ramène quelque chose de chez soi dont il n'en fait plus utilité.

Dans ce marché, plusieurs choix s'offrent à vous. Beaucoup de choses sont proposées à des prix très bas et on peut faire des bonnes affaires.

Drilon



Mercedes Gle 53 amg 2024

Mercedes

Mercedes a présenté son tout nouveau modèle de la marque. C'est le Gle 53 restylé qui est déjà présent sur le marché automobile. Des nouveaux phares ont été changé à l'avant et à l'arrière, les écrans ont bénéficié de nouvelles mises à jour. Le Gle 53 est un véhicule complet, confortable, sécurisé, puissant et familial.

Drilon

Conflit Israël-Palestine

Depuis le 7 octobre 2023, une flambée de violences marque une nouvelle escalade dans un conflit vieux de plus de 70 ans. Les enjeux posés gardent toute leur acuité avec le temps et notamment le sort des réfugiés palestiniens et de leurs descendants maintenus en exil, l'occupation des territoires palestiniens et le morcellement de ces derniers par la colonisation.

Au cours des dernières décennies, Israël n'a cessé de développer sa politique de colonisation dans les deux grands territoires palestiniens, une occupation pourtant jugée illégale par l'ONU. Dans ses revendications pour justifier l'attaque du 7 octobre, le Hamas cite notamment l'accélération de ces annexions. La colonisation de la Cisjordanie est aussi le principal obstacle aux négociations de paix entre Israël et Palestine. Au point mort depuis 2014, le processus de paix semble enterré pour des années. Le conflit actuel ravive les tensions dans toute la région du Proche-Orient. Il soulève également la question du respect du droit intentionnel car la liste des violations du droit humanitaire commises de part et d'autre est longue. En tant que dépositaire des Conventions de Genève, l'attitude de la Suisse est aussi évaluée dans ce conflit.

Play Video